

LENK

LENK BERGBAHNEN

Schüler der Volksschule sorgten für saubere Pisten

An drei Tagen in den Monaten Mai und April 2011 haben diverse Klassen der Volksschule Lenk die Pisten im Skigebiet geputzt und für den Sommer gerüstet.



Während mehreren Tagen im April und Mai haben diverse Schüler der Volksschule Lenk die Pisten im Skigebiet Metsch-Bühlberg sowie auch Betelberg vom Müll der letzten Saison befreit. Wie jedes Jahr nach der Schneeschmelze sind die Mitarbeiter der Lenk Bergbahnen mit dem Putzen beschäftigt, um die Pisten für den Sommer zu rüsten. Dank der Mithilfe der Schüler hatten die Lenk Bergbahnen dieses Jahr eine grosse Unterstützung und die Pisten waren in wenigen Tagen geputzt.

Die Lenk Bergbahnen bedanken sich bei allen Beteiligten für den tatkräftigen Einsatz!

© SIMMENTAL ZEITUNG

Letzte Aktualisierung: 09.06.2011

Erschienen: 09.06.2011